



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2021/0787

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

01.06.2021

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	14.06.2021	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Wurzelaufbruch auf Geh- und Radweg im Neulandpark sanieren
- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 31.05.2021

Anlage/n:

- 0787 - Antrag
- 0787 - Anlage 1
- 0787 - Anlage 2
- 0787 - Anlage 3
- 0787 - Anlage 4

Stadt Leverkusen
Frau
Bezirksbürgermeisterin Michaela Di Padova
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Fraktionsvorsitzender Frank Melzer

Mohlenstraße 21
51371 Leverkusen

Handy: 0 15 75 / 220 33 62
Mail: melzerlev@t-online.de

Zeichen: rsch / fm

Leverkusen, 31. Mai 2021

Wurzelaufbruch auf Geh- und Radweg im Neulandpark sanieren

Sehr geehrte Frau Di Padova,

bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtbezirks I:

Antrag:

Die Verwaltung setzt zeitnah die Sanierung des nördlichen Geh- und Radwegs im Neulandpark um. Diese sind durch Wurzelaufbruch mittlerweile deutlich erkennbar geschädigt.

Begründung:

Mittlerweile ist der Wurzelaufbruch auf dem nördlichen Geh- und Radweg im Neulandpark in Wiesdorf deutlich zu erkennen. Er kann sich schnell zu Stolperfallen für die Besucherinnen und Besucher des Parks entwickeln. Deshalb sollte zeitnah eine Sanierung der Wege vorgenommen werden, ehe sie aus Sicherheitsgründen gesperrt werden müssen.

Außerdem sind die Kosten für die Sanierungsarbeiten zu einem frühen Zeitpunkt sicherlich deutlich geringer, als wenn man für die notwendigen Arbeiten noch einige Jahre ins Land ziehen lassen würde.

Bedauerlich ist, dass es überhaupt zu diesem Wurzelaufbruch gekommen ist. Im Vorfeld der Landesgartenschau hat die Politik seinerzeit darauf hingewiesen, dass die Wurzeln der Bäume, die unmittelbar an zwei Wegen gepflanzt werden, in späteren Jahren diese Wege aufbrechen könnten. Dies wurde damals bestritten. Man würde Bäume pflanzen, bei denen das auf keinen Fall passieren könne.

Nun ist leider die Realität in den Neulandpark eingetreten. Wichtig ist es deshalb, die Attraktivität der wichtigsten Naherholungsfläche Leverkusens zu erhalten und dazu die notwendigen Sanierungsarbeiten rechtzeitig durchzuführen. Die Besucherinnen und Besucher haben einen Anspruch auf einen intakten Neulandpark.

Mit freundlichen Grüßen


Frank Melzer
Fraktionsvorsitzender


Rüdiger Scholz
Ratsmitglied







